

LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

AÑO I.

San José, Costa Rica, martes 16 de Mayo de 1899.

NÚMERO 28

SUSCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00

NÚMERO DEL DÍA....., 0.05

NÚMERO ATRASADO....., 0.10

AVISOS Y COMUNICADOS

PRECIO CONVENCIONAL.

Se solicitan Agentes.

EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante. En esta oficina darán detalles.

AGENTES

LIMÓN..... Zacarias Chévez h.
ALAJUELA..... Ernesto Rojas
HEREDIA..... D. Moya
PUNTARENAS..... Alfredo Chavarría
GRECIA..... Enrique Saborio
SANTO DOMINGO Francisco Frutos
DESAMPARADOS Mel. Matamoros
NARANJO..... Agustín Blanco
NICOYA..... G. Fallas
TURRIALBA..... Joaquín Bonilla G.
BAGACES..... José Gallo

Harina "Gallito"



El MOLINO VICTORIA tiene desde esta fecha en adelante harina extranjera de la conocida marca "El Gallito" para dar gusto á sus favorecedores. Esta harina se venderá á un precio excepcionalmente barato que no admite competencia.

San José, Mayo 10 de 1899.

INTERESANTE

A los señores que tengan jardines se les notifica que estando terminado el parque que en la hacienda "Las Mercedes" de don Antonio Cruz, estaba haciendo el jardinero Francisco Gómez, está desde los primeros días de Junio próximo á la disposición de quien quiera utilizar sus servicios: en parques, huertas ó jardines. Largos años de práctica. Avisos en la Librería de doña María v. de Lines á don Emilio del Barco.

Se hará contrato para una explotación de horticultura general.

EL HOTEL INTERNACIONAL

Ha pasado á ser propiedad del señor don Santiago Selles, quien se dedica con especial empeño á introducir grandes mejoras en su establecimiento y ofrece, desde luego, sus esmerados servicios á quienes quieran favorecerle. A cualquier hora de la noche un portero abrirá la puerta á los señores pasajeros.

EN ARRENDAMIENTO

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José, 19 de Abril de 1899.

JOSÉ DURAN.

SE ALQUILA

La casa de alto perteneciente á herederos de Doña Guadalupe Zeledón v. de Alvarado, situada en la calle 21 Sur frente á la de don Manuel Alvarado. Es cómoda, tiene luz eléctrica y servicio arriba y abajo.

En la administración de este diario informarán.

ALMACEN de ABARROTES

—DE—
S. FERNANDEZ

Vino de celebrar, legítimo, de San Francisco, con certificado de Su Santidad Ilustrísima.

Queso suizo, arroz, bacalao fresco, sin espinas, á precio sin competencia, y un gran surtido de abarrotes que acabamos de recibir.

APARTADO 463

CABLE "MÉNDEZ"

TELÉFONO Nº 229

J. CASTRO MENDEZ

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Casa de Agencias Comisiones y Remates

ESTABLECIDA EN 1885.

Oficina, Calle 20 Sur Nº 55.

San José Costa Rica.

EL RESTAURANT CENTRAL

—DE—

H. MONLUIS

Se ha trasladado á la casa de las Señoras Bonnefil; en su nueva instalación, que á la anterior aventaja en comodidades de todo género, ofrece á sus favorecedores su servicio, conocido como el mejor del país. **Cenas todas las noches.** Hay comedores reservados para familias. Se sirve á domicilio y se acepta encargo de banquetes, etc. Se alquilan tres habitaciones.

SANTOS LEON HERRERA

AGRIMENSOR PUBLICO

Ofrece sus servicios profesionales.

— CALLE CENTRAL SUR —

LA REVISTA

Director

ERNESTO MARTIN

Jefe de Cronistas

AGUSTÍN LUJÁN

Editor y Propietario

EDUARDO CALSAMIGLIA

Administrador

EMILIANO SÁNCHEZ PRADILLA

Servicio de varios Redactores y Reporters

OFICINA:

6ª Avenida Este, N.º 17

PIO VIQUEZ

Sin vana adulación, sin falsa lisonja, la cual es generalmente ridícula, y siempre tiene la sonoridad de lo hueco, se puede afirmar *urbi et orbe*, que Pío Viquez tenía el vuelo de los mejores cronistas y periodistas de los países que tengan los mejores. Ah! bien podréis reprochar á ese hombre cuanto queráis en el ejercicio de su sagrada profesión, venalidad, infidelidad, etc.: esas son las pulgas del león. Pero alguien que haya conversado cinco minutos con Pío, no ha podido sino sentir en él un espíritu sencillamente superior—sin más. Quiero decir, alguien que sepa lo que es eso: un espíritu superior, porque la primera condición para ver es tener ojos.

Que Pío era venal? está bien: eso es culpa de la existencia estrecha que al hombre de letras se hace en nuestra sociedad; culpa también de la filosofía fatalista en que aquel espíritu estaba empapado.

¿Pero puede ser venal el que os daba, en cambio de vuestro oro, talento del mejor quilate? En un sentido diferente y más profundo, el Príncipe de Bismarck decía que en esta vida todo se paga, y es preciso que sepáis que el talento se paga caro.

Carlyle enjenera en primer tér-

mino, entre los modernos conductores de las naciones, al periodista. Nada más natural: el periodista es el gran ministro de la opinión pública, y la opinión pública, como decía Necker, es una potencia invisible que impera hasta en los palacios de los reyes. Solamente, no olvidéis esto: en todos los templos hay mercaderes.

Pío Viquez era periodista nato, y ejerció su alta profesión con la frescura con que un pájaro atraviesa el horizonte, y con esa eterna alegría que, según la Condesa Diana, es la limosna del hombre de talento.

Pío era letrado puro, era poeta, el desgraciado! Lo que la vida del poeta tiene de irremediablemente triste es que la riqueza de su espíritu causa la felicidad de los otros, y engendra la desgracia de su propia existencia. El poeta es como la vela, que alumbrando á su alrededor, se consume. El verdadero artista, unido por Dios, lleva siempre una profunda é incurable herida en el flanco: La convicción de que este Todo es igual á Nada. El poeta vive en esta alternativa: Mira, sonridente y placentero, del lado de los hombres, y les dice, á la manera del personaje bíblico: Hé ahí mi talento, mi alma, comed y sed felices. Y volviéndose luego hacia el interior de su alma, rompe á llorar. Mas, en realidad, no hay que apiadarse de su suerte; pues si hay un ser feliz en el mundo, ése es el artista. El poeta es el único mortal que comprende las inefables armonías y las sutiles bellezas de la creación. Y teniendo la facultad de conferenciar con Dios, es como aquel guerrero griego que, después de anunciar la buena nueva, cayó muerto. A pesar de eso, él se siente feliz en lo profundo de su infelicidad:

Es la tristeza mi más adorable amada,
y mis pesares, las joyas que más estimo;
¡Oh magal, sólo cuando mi llanto se agote,
paz tener quiero, la que nos brinda la muerte!

Así dice Pío.—Y es verdad.—La mejor recompensa del dolor del vate es su propio dolor. Conocer las leyes misteriosas de la Natu-

raleza es su principal veneno, y al propio tiempo, su único sostén. Por eso, lo que caracteriza al verdadero poeta es un sentimiento intenso de piedad, que en los espíritus vulgares sería de desprecio, hacia los hombres, porque no gozan de la facultad de ver y de oír las bellezas y las armonías del Universo: ¡Pobres imbéciles! dice; y continúa su calvario del ideal. La función del poeta podría representarse como la de un guía de las turbas humanas q' en una noche oscura y por un camino escabroso, llevara su linterna en la espalda: Los que marchan detrás ven el buen camino; pero el guía cae, se hiere, se levanta y continúa su marcha imperturbable y ensangrentado!

Pío era uno de esos desgraciados! Como todo espíritu superior, Pío Viquez era un apasionado protector de los talentos nacientes. En este sentido, la intelectualidad de nuestra patria le debe mucho. De una manera ó de otra, todo joven que actualmente piense y escriba con algún mérito, le debe algo á Pío. Es preciso que la juventud costarricense no olvide eso, é inscriba el nombre de Pío Viquez en la lista de sus bienhechores. Algún día habremos de hablar de los que conviene poner en la de sus malhechores!

RAMÓN ZELAYA

NOTA.—No sería posible, sea por suscripción nacional, sea por contribuciones de amigos, colocar un busto de Pío Viquez en el Parque Nacional? Si un comité se constituyera para ese fin, creemos que las contribuciones lloverían de todas partes del país.

Corte Suprema de Justicia

VISTAS DE HOY

Sala 1ª de Apelaciones.

A la 1 p. m.—José Caballero y Luis Machado.

Sala 2ª de Apelaciones.

A las 12 m.—Rosendo Cortés, por lesión.

A la 1 p. m.—Pablo y Feliciano Sánchez y otro por lesión.

A las 2 p. m.—Juana Cerdas por envenenamiento.

CABLES

WASHINGTON, 10.—La Gran Bretaña y Estados Unidos obrarán de acuerdo en la conferencia de paz que está para verificarse en la Haya. Los representantes de ambos países presentarán á la conferencia, proyectos casi idénticos para el arreglo de disputas internacionales mediante el arbitraje.

LONDRES, 10.—Acompañado del duque de Connaught y el primer Lord, del almirantazgo George Mioschen, su Alteza Real la duquesa de York, presencié esta tarde la achada al agua del Yate Real Victoria Ana Albert. El acto se verificó en el dique Perabrake en presencia de un enorme concurso de gente. Hubo muchísimo entusiasmo.

SAN JUAN de Puerto Rico, 10.—Hoy partió de ésta á bordo del trasporte Mc Pherson, el mayor general Henry, quien se retira del puesto de gobernador general. Las manifestaciones de buena voluntad hacia Henry por parte de los naturales, demostraban de una manera inequívoca su popularidad. Sucesor es el general de brigada Davis.

WASHINGTON, 10.—Hoy se recibió el siguiente cablegrama del almirante Kantz: "El Brutus llegó el 29 de abril. Todo está quieto en Apia. Ha mejorado de tal modo la situación, que ya no es necesario la presencia en tierra de nuestros marinos, de consiguiente les he retirado.

SAN PETERSBURGO, 10.—Por iniciativa de la Czarina se han despachado dos comisionados á los distritos que están azotados por la carestía. Tiene instrucciones de tomar las medidas eficaces para aliviar el sufrimiento. De su propio bolsillo la Czarina ha dado 5.000 rublos para socorrer á los necesitados.

VALPARAISO, 10.—El comercio de ésta se ha dirigido al gobierno suplicándole su cooperación en el establecimiento de una exposición flotante de los productos de Chile, esta exposición visitará los puertos situados en la costa Occidental de Hispano América. El premio sobre el oro está bajando rápidamente, esta tarde está á 22 por ciento.

WASHINGTON, 10.—La comisión de límites Anglo-Venezolana que iba á

FOLLETTIN

La leyenda de San Julián
EL HOSPITALARIO

(DE GUSTAVO FLAUBERT)

(Continúa)

Y todos los animales que había perseguido se le aparecieron de nuevo, formando un estrecho círculo en torno suyo. Unos estaban sentados sobre las ancas, otros muy erguidos. El permanecía en medio, helado de terror, incapaz del más mínimo movimiento. Con un esfuerzo supremo de voluntad dió un paso; los que estaban posados en los árboles abrieron las alas, los que hollaban el suelo alzaron sus extremidades, y todos lo seguían.

Las hienas iban delante de él; el lobo y el jabalí detrás. El toro balanceaba la cabeza á su derecha, y la serpiente ondulaba por la hierba á su izquierda,

al paso que la pantera, combando el lomo y escondiendo las uñas, iba dando zancadas. El avanzaba con la mayor lentitud posible para no irritarlos, y veía salir de las profundidades de la espesura puercoespines, zorros, víboras, chacales y osos.

Julián apretó á correr; ellos corrieron. La serpiente silbaba; las alimañas hediondas babeaban. El jabalí le rozaba los talones con los colmillos, y el lobo la palma de la mano con los pelos del hocico. Los monos lo pellizcaban haciendo gestos; la garduña se enroscaba á sus pies. Un oso le quitó el sombrero de una manotada, y la pantera dejó caer desdeñosamente una flecha que llevaba en la boca.

El proceder ladino de aquellos animales respiraba ironía. Espiándolo con el rabillo del ojo, parecían meditar un plan de venganza; y él, aturdido por el zumbido de los insectos, fustigado por las colas de las aves, sofocado por los alientos, marchaba con los brazos caídos y los párpados cerrados

como un ciego, sin tener fuerzas siquiera para pedir merced.

Vibró en los aires el canto de un gallo; otros respondieron. Llegaba el día, y Julián distinguió más allá de los narajos la techumbre de su castillo.

Después vió á orillas de un campo, á tres pasos de distancia, rojas pérdidas que andaban por los rastros. Se desabrochó el capote, y lo tendió sobre ellas como una red. Al levantarlo, no encontró más que una, y muerta hacía tiempo, podrida ya.

Esa decepción lo exasperó más que todas las pasadas. Volvía á dominarlo su sed de carnicería, y á falta de animales, hubiese querido matar hombres.

Subió las tres terrazas, y hundió la puerta de un puñetazo; pero, al pie de la escalera, aplacó su corazón el recuerdo de su querida mujer: dormía sin duda é iba á sobresaltarla.

Se quitó las sandalias, dió vuelta con cuidado á la llave, y entró.

Los vidrios emplomados oscurecían la palidez del alba. Julián se enredó los

pies en ropas que había por el suelo; un poco más adelante tropezó con una credencia cargada aún de vajilla. "Habrá comido algo seguramente", se dijo; y avanzaba hacia la cama perdida en las tinieblas del fondo del cuarto. Cuando estuvo al borde, inclinóse para besar á su mujer, sobre la almohada donde reposaban las cabezas de los dos ancianos. Entonces sintió en la boca la impresión de unas barbas.

Retrocedió creyendo volverse loco; pero tornó á acercarse al lecho, y, palpando otra vez, tocó unos pelos largos. Para cerciorarse de su error, pasó la mano por la almohada lentamente. Ya no cabía duda: ¡era una barba! ¡era un hombre! ¡un hombre acostado con su mujer!

Dando rienda suelta á su cólera, se precipitó sobre ellos á puñaladas, pataleando, echando espumarajos y andando como una fiera. Al fin se detuvo. Los viejos no se habían movido siquiera; tenían atravesado el corazón. El escuchaba atentamente los dos ester-

comenzar sus trabajos el 24 del presente ha pospuesto su primera sesión hasta el 15 de junio. De esto se infiere que la conferencia de paz en la Haya, será corta pues el juriconsulto ruso profesor Martens, quien es delegado del Czar, es también miembro de los arbitadores en la cuestión Anglo-Venezolana. Se ha fijado el 15 de junio para la reunión de la comisión arbitadora, creyendo que los servicios del profesor Martens, no se necesitan en la Haya después de esa fecha.

KANSAS, 10.—Acaba de regresar a ésta Mr. Archie Meether, ingeniero civil y contratista; seis años ha estado preso en la República de Colombia, acusado de ofensas políticas. Ha presentado al gobierno de Colombia un reclamo por 150.000 pesos, se va para Washington con el objeto de poner su queja al gobierno federal.

VIENA, 12.—Aconteció hoy un gran incendio en la villa de Ura Humora, provincia de Bukerona, fué en destruidos 200 edificios, incluyendo la iglesia principal, el cabildo y varias oficinas públicas y todas las escuelas.

LONDRES, 12.—Hoy es el aniversario de la muerte de Mr. Gladstone; en la parroquia de Tawarden, se verificó ceremonia religiosa en conmemoración del difunto estadista. Asistió Miss Halén Gladstone en representación de su madre quien no pudo asistir.

PARIS, 12.—Anuncia Le Petit Bien que el martes se embarcaron en Sant Nazaire a bordo del vapor Lafayette diez miembros de la guardia republicana y cuatro gendarmes, van a la isla del Diablo a llevar a Dreyfus a Francia. Se espera su regreso a fines de junio.

WASHINGTON, 12.—El almirante Dewey regresará inmediatamente a los Estados Unidos; se embarcará en la semana entrante y vendrá, vía del canal de Suez. Se desembarcará en Nueva York probablemente.

PARIS, 12.—Hoy hubo junta de ministros en el palacio del Eliseo. Por sugestión del Ministro de la guerra Krantz, el Presidente Loubet firmó un decreto sacando del ejército al mayor Cuignet por haber divulgado el contenido de ciertas cartas al Petit Journal. El diputado radical René Vibiané, interpelló al gobierno en la cámara de diputados relativo a las cartas que publicó el Petit Journal. El Ministro de la guerra le manifestó que Cuignet confesó espontáneamente haber dado las cartas a un amigo quien las participó al Petit Journal. El Ministro de Relaciones Exteriores Delcasse dijo que las cartas en las formas que se publicaron fueron muy mutiladas; Entre vivas y silvidos, Delcasse explicó su posición con relación a la cuestión, dijo que Cuignet como empleado del despacho de la guerra impugnó la buena fe del despacho de Relaciones Exteriores, él entonces escribió al Ministro de la guerra Mr. De Freycinet, demostrándole que eran falsas las acusaciones de Cuignet y pidiéndole explicación; del discurso de Delcasse se infería, y que De Freycinet dimitió de la cartera de guerra en lugar de dar reparación. La discusión concluyó con un voto de confianza en el gobierno, el cual dió por resultado 889 votos en favor, a 64 en contra.

MANILA, 12.—El Congreso filipino que se encuentra reunido en San Isidro se compone de 56 miembros, de éstos veinte favorecen la paz, otros veinte son irreconciliables, los de más confiesan q' no hay esperanza de la independencia absoluta, pero piden mejores condiciones de las que los americanos les han ofrecido.

PEKIN, 12.—En la nota en que acusa recibo de la notificación del pacto

Anglo-ruso relativo a la China, el gobierno de este país manifestó que el hecho de haber contestado dicha notificación no implica de ningún modo su aquiescencia en el pacto. En seguida de notificar al gobierno chino el convenio Anglo-ruso, el Ministro ruso pidió permiso para construir un ferrocarril para conexiónar el sistema ferrocarrilero de Manchuria con la ciudad de Pekin.

REGISTRO GENERAL DEL ESTADO CIVIL

Defunciones ocurridas en la República durante el mes de Abril de 1899,

	Hombres	Mujeres
Provincia de San José...	168	162
" " Alajuela...	90	89
" " Cartago...	70	74
" " Heredia...	86	64
" " Guanacaste...	28	22
Comarca " Puntarenas...	20	15
" " Limón.....	4	3
Totales.....	464	429

	Totales
Provincia de San José.....	330
" " Alajuela.....	179
" " Cartago.....	144
" " Heredia.....	150
" " Guanacaste.....	48
Comarca " Puntarenas.....	35
" " Limón.....	7
Gran total en la República	898

San José, Mayo 12 de 1899.
El Registrador general,
C. DURÁN B.

DE ADMINISTRACION

Desde hoy queda al frente de la Administración de este diario el señor don Emiliano Sánchez Pradilla, persona a la cual deben dirigirse directamente nuestros favorecedores para todo lo que a LA REVISTA se refiera.

San José, 15 de mayo de 1899.

CRÓNICA MENUDA

EL SABADO 20 del corriente habrá en la Santa Iglesia del Carmen una misa a las 9 a. m., en sufragio de la que fué doña Rosa Pérez de Pinto.

Suplicamos a nuestros relacionados se sirvan asistir a este acto, anticipándoles nuestro agradecimiento.

**Sus hermanas,
Adela F. de Batalla.
Luisa F. de Arguedas.**

Catástrofe.—El domingo, entre once y doce, se descarriló uno de los carros del tranvía. Hubo un muerto, dos heridos graves, y unos cuantos golpeados, pero levemente. Así hemos oído referir la cosa: Iba el tranvía para la sabana. El motorman acostumbra darle más velocidad al carro al partir de la cárcel; al llegar al switch, que hace variar la línea en dirección al cementerio, el carro siguió, inesperadamente, esa vía. Como era natural, al hacer la curva, el carro se salió por la tangente, pues no era posible que con la fuerza que llevaba pudiera seguir el arco. **Culpables.**—Se dice que los culpa-

bies del descarrilamiento son unos muchachos, que por travessura, nadie duda que estúpida y salvaje, prepararon el switch en la dirección ya indicada. Hay dos de ellos encarcelados.

Muerto y heridos.—Carlos Unger fue la víctima de tan funesto acontecimiento. Parece que cuando el carro se salió de la línea, el señor Unger saltó de la plataforma, y al saltar cayó debajo del vehículo, el cual le dió muerte instantáneamente, dejándolo bastante mutilado. El señor Unger era empleado del tranvía; alemán de origen y como de unos 45 años de edad. Desde hacia años vivía en Costa Rica, donde casó con una hermana del Director y Redactor de *El Blanco y Negro*. Los heridos son dos, ambos extranjeros, empleados del *Asilo Chapuí*. Uno de ellos está en peligro de muerte, pues tiene fracturadas las costillas.

Entierro.—El entierro del señor don Carlos Unger se verificó ayer a las nueve de la mañana. Asistió numerosa concurrencia. Enviamos a la afligida viuda y demás familia Salazar nuestro sentido pésame.

Versiones.—Varias son las que corren con respecto a la catástrofe del tranvía. Los datos que dejamos apuntados son los que parecen tener más visos de verdad. Nuestros repórters son muchachos listos, incapaces de tomar el rábano por las hojas y menos aún de tomar gato por liebre. Sus informes, pues, puede que sean los más aproximados de cuantos corren de esa tremenda y deplorable desgracia.

El General Chavarría.—Este General costarricense murió el domingo y en la tarde del mismo día se verificó su entierro. Se le tributaron los honores correspondientes a su alta jerarquía militar. Reciban sus deudos nuestro pésame muy sentido.

El premio gordo.—El número agraciado con el premio mayor de la lotería del *Asilo Chapuí*, la cual se jugó el domingo, fué el 7.389. Buena pro le haga al que San Pedro se la bendijo.

Los efectos.—Con motivo de los cañonazos que se dispararon el

otro día en el Parque Central, se rompieron varios vidrios y objetos en el Almacén de muebles de J. R. Mata. Las ondas sonoras, encajonadas, producen siempre los mismos efectos apuntados. Decimos que no nos parece propio hacer disparos de cañón en el centro de la ciudad. Los vecinos sufren sus consecuencias.

Léase esto.—Llamamos la atención de nuestros lectores hacia el aviso que de la Botica del apreciable Doctor don César Borja publicamos hoy en el lugar correspondiente. Las medicinas frescas son una gran cosa para cuantos tienen la desgracia de sufrir alguna de las innumerables enfermedades que acosan a la humanidad. Si Ud. está enfermo, váyase allá.

Para Europa.—Ayer en la mañana partieron para Limón, en donde se embarcarán para Europa, don Octavio Beeche, señora y niños. Miembros distinguidos de nuestra sociedad, dejan en ella un vacío y el señor Beeche especialmente en el Foro, en el cual brillaba por su talento. Deseámosles muy feliz viaje y muy grata permanencia en el viejo mundo.

Funerales.—El servicio de la Agencia de circulación y funerales que en esta capital tienen establecida los señores Alpízar y Tapia es verdaderamente recomendable. Cuenta con los mejores empleados que para el objeto hay en San José y, sobre todo, con la práctica valiosa de los propietarios, que personalmente la atienden.

El poder de la belleza.—Un paciente acosado por violentos dolores, no hacía más que exclamar:

—¡Dios mío! ¡Dios mío!
Una Hermana de la Caridad se le acerca y le dice:

—¿Llamáis a Dios? Yo soy su hija ¿Qué queréis?

El paciente fijándose en el hermoso rostro de la Hermana, le contesta:

—¡Que le preguntéis si tendría inconveniente en ser mi suegro!

Itinerario.—Desde ayer está en vigencia el nuevo itinerario del Ferrocarril de Costa Rica. Han sido introducidas reformas muy favorables para el público. Mañana publicaremos un resumen de él.

A los Cirujanos

A la FARMACIA DE PARÍS del Doctor César Borja acaban de llegar: Vendas de gasa asépticas, vendas de algodón blancas, ligaduras Catgut asépticas, ligaduras de seda asépticas, gasas antisépticas, yodoformadas, boratadas, fenicadas y bicloruradas. Algodón fenicado, esparadrapo en carreteles de varios anchos. Pulverizadores para yodoformo.

AVISO

Suplico a las personas que tengan correspondencia conmigo, se sirvan dirigírmela directamente a Cartago donde actualmete resido, y para evitar confusiones con el nombre de mi padre, escribir mi dirección así

TOMAS GUTIERREZ hijo.
CARTAGO.

ACEITUNAS PERUANAS,

en cidoy pasadas, las mejores del mundo, acaban de llegar y venden por mayor y al detal

B. CHERRY & Co.

!GRAN REALIZACION!

De todas las existencias de la **LIBRERIA MODERNA.**
Desde hoy queda abierto un

Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24 á más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio, el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

TACIO CASTRO.

Oficina de J. CASTRO MENDEZ.

¿Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

CABALLERIZA de don MANUEL GUTIERREZ

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

EL ACREDITADO ESTABLECIMIENTO

-DE-

Robert Hermanos

ha recibido, recibe y recibirá los surtidos más completos en ropas hechas y otros artículos propios para el uso de los elegantes.

SE VENDE

La casa número 176 de la calle 21 Norte, frente á la de don Angel M. Velázquez.

Entenderse con don **FRANCISCO BOZA.**

FIN DE SIGLO

Fábrica de Marcos

GRAN EXPOSICIÓN DE CUADROS
DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan por sí solos por la clase y el precio.

VIBRIOS y MOLDURAS sin competencia de precios.

Imágenes, Figuras de Terra Cota & CARBONELL Y BADIA.

© Sucursales en Cartago y Alajuela. ©

"LA REVISTA"

EL PERIODICO DE MAS CIRCULACION EN COSTA RICA

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS MAS REDUCIDOS QUE NINGUN OTRO.

OFICINA: 6ª AVENIDA ESTE, al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencias de don Benjamín Piza.

ENCUADERNACION

Habiendo comprado á don Antonio Font su magnífico taller de encuadernación, me comprometo á hacer toda clase de trabajos á precios módicos y á entera satisfacción de mis favorecedores.

Las obras pueden entregarse en la oficina del Notario don Francisco Montero Barrantes, quien las devolverá á sus dueños.

Agustín Montero B.

LIBRERIA y PAPELERIA

-DE-

PUJOL & Co.

-Precios sin competencia.-

Situada frente á Herrero Hermanos.

"EL MUNDO de los NIÑOS"

Ha trasladado sus oficinas de Redacción y Administración á la 3ª Avenida oeste, número 66. Allí se despachan suscripciones y anuncios. Dirigirse por correo al apartado número 457.

ECEQUIAS MARIN MONTERO

● PROFESOR DE ENSEÑANZA ●

Con veintidós años de práctica, y dedicado solo á dar lecciones á domicilio por un precio absolutamente módico, ofrece sus servicios.

Referencias en la oficina de "La Revista."

EL NON PLUS ULTRA

De los chancadores de café es el inventado por don Alfredo D'Costa Gómez.

1º Porque separa "perfectamente" la cáscara del fruto.

2º Porque no rompe un solo grano,

3º Porque funciona con poquísimas agua.

4º Porque movido por un peón, en el mismo tiempo, da mayor servimiento que uno de GORDON de cuatro chorros movido con otra clase de fuerza; y por muchos otros motivos.

La construcción es inglesa, toda de hierro y de acero,

Dirijase al Agente F. F. Noriega.

Alajuela, abril de 1899.

GRAN IMPRENTA DE VAPOR DE ALFREDO GREÑAS
150 YARAS AL NORTE DEL TELÉGRAFO.